
第１回総合計画策定委員会 議事録 

審 議 日 時 令和元年７月１６日（火）９：００～９：３０ 

審 議 場 所 第４会議室 

出 席 者 

副市長 教育長 企画部長 総務部長 

危機管理局長 福祉子ども部長 保険健康部長 市民部長 

建設部長 都市整備部長 上下水道部長 教育部長 

議会事務局長    

欠 席 者  

事 務 局 企画政策課長、課長補佐、担当 

内容 第６次知立市総合計画改定方針（案） 

審 議 結 果 

○説明職員：企画政策課長 

 

資料１号及び２号をもとに説明。 

 

総務部長）資料２－１号の市民アンケート調査 P８５では、自由意見について集

計しているが、詳細な意見がわからないので、それがわかる機会があると良

い。自由意見欄は、選択肢だけでは表現できない意見をいただいたと捉えて重

要視してほしい。 

企画政策課長）事務局でも深掘り出来ていなかったため、内容確認及び検討を

します。 

 

副市長）今回の改定は、現計画そのものを大きく見直す必要はなく、個別に事

業のみを見直すということでよかったか。 

企画政策課長）その通りです。基本構想の中の人口推計と土地利用構想は都市

マスと連動するため改定が必要になります。 

「現状と課題」の箇所は策定時から５年間が経過しているため、社会情勢等を

考慮のうえ見直す必要がありますが、施策内容については表現の修正ぐらいで

あると考えています。 

 

副市長）現在進めている資料３号の施策評価については、各所管で表現が異

なっており非常に見にくい。資料４号のようにまとめてもらえると、事業の一

連の流れがわかるようになる。 

○○事業を行った。→その結果どうなったのか。→それが施策にどう活きてい

るのか。当初の目的を達成出来たのか。こういった視点を持って各部内の事業

をそれぞれ把握してもらいたい。 

 

保険健康部長）施策評価について、取り組み内容と成果でまったく同じことを

書いている部分があった。各課の書き方が統一されていなく、さらっと書いて

いるところもあれば、長文を書いているところもある。 



企画政策課長）工事の場合だと、進捗率○○％と表記すれば分かりやすいが、

そういった表記が難しい事業もある。今後各課と調整していきます。 

 

副市長）今後、市民に改定方針等を示す時に、施策評価をしっかりまとめて資

料４の形で公表すると、市民も納得するだろう。 

計画策定から５年間、各課はしっかりと事業を進めているため、それを市民に

どのように整理して伝えるかが大事である。 

施策評価はいつ公表する予定か。 

企画政策課長）７月中にまとめて、８月には公表をしたいと考えています。 

 

副市長）他に質問も無いようなので、今後は資料１号の改定方針（案）のとお

り作業を進めていくこととします。 

 

 

以上で会議は終了。 

 

会議終了後、次の２点について Pドライブにアップしました。 

１． 資料２－１号の P８５に誤りがあったため、差し替えを行った。 

２． 資料２－２号として、アンケート調査で自由意見をまとめたものを追   

加した。 

 

 

 

 


